

19/11/2020

Aplicación Radar COVID

Desde el pasado mes de marzo Administraciones e instituciones compartimos un objetivo, mucho más que un reto: vencer al coronavirus. Para ello, y siempre atendiendo las directrices de expertos y autoridades sanitarias, estamos aplicando y difundiendo recomendaciones y herramientas e instrumentos para, entre todos, acometer la pandemia.

La aplicación para teléfonos móviles Radar COVID, es una de esas herramientas. La descarga y utilización de Radar COVID por parte de los ciudadanos es un mecanismo de gran utilidad en el seguimiento y control de las cadenas de contagios, y su eficacia será mayor cuanto mayor sea el número de personas que dispongan de ella.

Desde la FEMP, y en el marco de nuestro compromiso con Sanidad a través del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud, te hacemos llegar recursos gráficos e informativos con los que contribuir a un mayor conocimiento entre los ciudadanos de Radar COVID, a animar entre ellos su descarga y uso. Dichos recursos pueden descargarse en este [ENLACE](#), que también se encuentra disponible en el cuerpo del correo electrónico que te adjuntamos, y que, como verás, aparecen distribuidos en carpetas en las diferentes lenguas del Estado y en inglés

Se trata de carteles y dípticos a difundir desde el Gobierno Local, si así lo consideras, de la forma que estimes más adecuada, desde su ubicación en espacios públicos, el buzoneo entre vecinos y vecinas, o en la fórmula que estimes más adecuada.